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経営促進部による第1回合同定期講演会にご出席下さい
ました方々、誠にありがとうございます。講演会の内容は
いかがでしたでしょうか ?
講師をお願いしました小田全宏氏は、全国でセミナーや

講演会を年300回ほどされております。
「いい話が聞けた、勉強になった、得をした !」と感じて
頂けましたら幸いです。
青年経営者共育委員会では月星会に入っててよかったな

月星会青年経営者共育委員会から
吉 田 光 一

第1回定期講演会を開催

去る10月28日に、経営促進部の学修委員会・青年
経営共育委員会の共催で第1回の定期講演会が開催され
ました。記念すべき第1回目の講師には、小田全宏氏を
お迎えし、「未来を拓く陽転思考」というテーマでご講演
頂きました。
小田氏は松下政経塾出身で、講演の内容も松下幸之助

氏の生い立ちから入り、直接松下氏から学んだことを色々
お話し下さいました。今回のテーマとなる「陽転思考」も
松下氏から学んだ思考法だそうです。この「陽転思考」
を説明するのにコップに水を半分入れ、この水は「半分し
かない」と考えるのか「半分もある」と考えるのかと質問し、
「半分もある」というふうに考えるのが「陽転思考」との
ことでした。ただ、これだけでは単なるプラス思考で、この
考えに基づいてどう実行するかが大事だと仰っていました。
つまり、100あるできない理由を考えることより、1つので

きる方法を考え
るのが「陽転思
考」だというこ
とです。
そして、経営者

は心配すること
が仕事であると
話されました。
ただ心配するだ
けでは何も変わ
らないので、自分

としての最善を尽くすことが大事であるとのことです。ここ
で注意しなければならないのが、盲点に気をつけ、物事を見
るのに距離を変えてみたり、もっとやれることがあると考え、
さらに人に聞くことであるということです。
最後に、常に脳を活性化させるとめには感動すること、夢

を持ち続けることだと力説し、講演会は終了しました。
90分という長い講演でしたが、うまく阿佐会長を巻き込

んだり、30個の単語を覚えるのに、参加者から言葉を募集
したり、紙に字や絵を描かせるなど、常に飽きさせない手法
で、あっという間の90分間を過ごせました。多分、参加され
た方々も非常に満足されたのではないでしょうか。第1回目
ということで、不慣れで行き届かない点も多くあったと思い
ますが、皆様のご協力により非常にいい講演会ができたと思
います。心より御礼申し上げ、報告と代えさせて頂きます。

「未来を拓く陽転思考」
H20.10.28　ホテルグリーンタワー千葉

と思って頂ける講師選定をしておりますので、ぜひ皆様の
ご意見・ご希望をお聞かせ下さい。
委員会についても、委員以外の会員の方が参加できるよ

うオープンにして、広く意見を頂けるような形式も考えて
おりますので、案内がありましたら積極的なご参加をお待
ちしております。
定期講演会の他には、基礎学習会というその時々の話題

について参加者が勉強し、発表者となってコーディネイ
ターの司会で討論・議論する勉強会もあり、各自の自己啓
発に役立ちます。
心より皆様のご参加をお待ちしております !

講師：小田全宏氏

小 川 智 之青年経営者共育委員長

青年経営者共育副委員長
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＜特別インタビュー企画＞

大臣時代、そして武道への想い
臼井日出男衆院議員の衝撃的な勇退報道から2カ月が経

過。この間、自民党総裁選挙の選挙管理委員長として大役を
果たされ、麻生内閣が誕生した。
引退については、ご本人から正式に発表され、臼井正一県

議が後継候補として次期衆院選に出馬することも決定した。
もちろん、代議士の任務が終わったわけではない。国会では
山積している重要法案の審議が続いており、臼井代議士も全
力投球で国会議員としての役目を遂行中である。
本稿は議員生活を振り返っていただく特別企画の後半であ

る。前号では初当選から入閣までをお話いただいた。

閣僚ポストは二度とも想定外
――防衛庁長官は予想外だったのですね。
そうですね。事前に話がなかったので、官邸に呼ばれて防

衛庁長官と言われたときはびっくりしました。

――防衛庁長官になると、「閲兵」というイベントがあ
りますね (写真 )。あの時の気分はどうなのでしょう?
身が引き締まる思いがします。国防を預かる身であること

を実感しますから。

――防衛庁長官の次が法務大臣でした。
平成11から12年にかけて10ヶ月ほど法務大臣を務めまし

た。この時も想定外でした。実は、防衛庁長官に再任される
という話だったのですが、周囲の事情でその話が途切れたと
思ったら、また別の事情で「法務大臣は臼井だ」という話になっ
たのです。閣僚人事というのは、その時の事情の変化によっ
て、天から降ってくるような場合もあるわけです。私の場合は、
防衛庁長官も法務大臣も、そんな印象で決まりましたね。

――法務大臣時代で印象に残っていることは?
法案をたくさん通したという印象が強く残っています。当

時、非常に大きな話題になっていた少年法の改正も、私が法務
大臣だった時のことです。とにかく法務委員会を二つ作った
ほうがいいのでは、という声が上がるほど忙しかったですね。

臼井日出男代議士  ×  奥平　恵

大臣時代の月星会旅行
――大臣になって生活も変わりましたか?
国会議員は皆そうなのですが、特に大臣になると、毎日24

時間365日拘束ですから、寝ている時間を除いて常に仕事を
しているという状況になります。外出するときは常に警護官
が2人付いて身を守ってくれるのですから、それだけでも生
活状況はだいぶ違ってきますよね。

――ご自宅に帰るときにも警護官が付くのですか?
はい。私は検見川の自宅から通っていたのですが、大臣に

なってからは警護の問題もあり、平日は議員宿舎泊りに変え
ました。土日は検見川に帰っていましたが、家に入るまで警
護官に守られています。

――月星会の旅行にも警護官が同行したという話も…。
そうなんです。西伊豆の旅行会の時でした。温泉に入る時

も警護官が一緒です。警護官は、警護の道具をタオルに巻き
頭に乗せて温泉に入っていましたね。月星会の役員に警護官
がこぼしていたそうです。「普通は、大臣になったらこういう
ところに来ないんですけどね」と(笑 )。

武道の心を青少年に
――ところで、日本武道館の理事長のお立場にありま
すが、武道はお好きなのですか?
父が剣道(6段)と柔道(4段)をやっておりまして、その影響で

私は高校時代から剣道を始め、父と同じ6段までいきました。

――武道に対する想いをお聞かせ下さい。
日本が経済的に豊かになってきてから、何かが失われてき

ている気がします。その一つが、日本人の日本人らしい精神
です。武道には「礼に始まり礼に終わる」という言葉がありま
すが、相手の人格と技量を尊重して正々堂々と戦うという精
神を日本の武道は大切にしています。こうした日本人らしい
心を青少年に育んでいく必要があると確信し、日本武道館の
理事長と共に日本武道協議会の常任理事も兼務して武道の普
及奨励に努めております。ちなみに、平成24年から中学1、
2年生には武道が必須になります。

――それはぜひ、今後も続けていただきたいですね。
はい。武道を通じた青少年の健全育成は、これからの日本

にとって大事なことだと思っています。

[インタビュー 　PR・IT委員会副委員長　奥平 恵]

代議士にズバリ聞く! ②
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委員会からのお願い
毎度恒例のお願いでございます。
何といっても各委員会では、会員さんから賜った会費

をいかに有意義に会員のために使うかを、委員長を始め
とした面々が思案に明け暮れております。
だから～、みなさん！出欠のお返事を必ず下さいね～。

U

例会企画委員会
委 員 会報告

9月度の例会は希望の多かった夕食例会として行われた。
第2金曜日に開催したが、偶然にも臼井先生は、翌日の土曜

日から自民党総裁選のため全国を回られる予定だったので、
開催日が早まった事が幸いし、ご出席頂けた。前日に臼井先
生勇退のニュースが流れた事もあり、いつもの朝食例会の人
数を大幅に上回る総勢44名の参加を頂いた。先生から勇退
のニュースの真意や決断までの経緯をお話いただけた。
久々の入会式が行われ、会長より(有)生乃弥・代表取締役

の小倉秀夫さんに入会証、会員名簿、月星バッジが贈られた。
恒例の誕生日祝いの花束贈呈は、宍倉龍子さん、川名利夫さ

ん、林昇志さん、小川智之さんに対して行われ例会を終えた。
次に会場を2階のレストランへ移して会食となった。山本

相談役の乾杯を合図に初のバイキング方式での食事となった
が、いつものスタイルと違い、新鮮さと共に戸惑いが感じられ
たようだ。
最後に臼井正一県議が合流し、来たる衆院選への決意を力

強く表明され、お開きとなった。初の試みで不備も多少あっ
たが、朝食会に比べ出席人数も多かった事を踏まえ、朝食例
会の見直しを図るとともに、今後の活動に活かしていければ
と思いました。
フクロウ募金 4,622円。出席者44名。

学修委員会

青年経営者共育委員会

9月16日(火)千葉市生涯学習センターで伊藤公俊委員に
よる「サブプライムローンの基礎学修」と小川委員長の「ア
メリカ合衆国視察調査報告」を行いました。
伊藤委員による基礎学修は大変分かりやすく、前日に米

大手証券リーマンの破綻があり、改めて世界的な大問題で
あること、私たちにも影響が大きい事がわかりました。
小川委員長のアメリカ視察報告は移民国家で日本人の感

覚とは違うアメリカならではの興味深い内容となり、まさ
にタイムリーな学習会でした。 （青年経営者共育：吉田光一)

9月16日、「第4回通常学修会」が開催されました。
今回は「基礎学修会」と同時刻の開催でしたので、それは

避けたほうがよいとの意見も多数ありました。今後は調整を
行います。
9月の参加者数は懇親の部を含め8名でしたが、小人数な

らではの意見交換が出来ました。「会社は良い方向に変化を続
けなければならない」を基本テーマにし、「精神論が経営をだ
めにする」の講演録音を基に学修しました。
自社の商品をお客さんが買ってくれるのは何故か?

≫それは「買い手の都合」によるものであって、「売る側の都
合に左右されるものではない」という事。
≫この基本を忘れて無意識の内に、自社の都合をお客さんに
押し付ける。そんな経営をしていませんか?
≫業態を常にチェックし改革をし続けないと、業績が落ちて
いき、気がついたら手遅れ……なんて事になるかも!  そんな
事を勉強しました。
論語副読本は社員を束ね社会に信頼される人間になるため

に行う、「自分磨き」に役立つと思います。 （学修：金田敏彦 )

サブプライムローンと米国視察報告

10月例会は、臼井先生の勇退宣言後初の朝食例会であり、
先生から改めて近年の政治活動に閉塞感を抱くようになっ
た事や今の官僚はプライドを失っているのではというお話、
選挙日程予測や後継の臼井正一氏についてのお話を頂いた。
委員会報告、臼井県議・小川市議・久しぶりの川村市議の

議会報告と続き、恒例の誕生日プレゼントコーナーでは金田
敏彦さん、桑田久雄さんに花束が贈られた。
ビジターの佐藤有作さんからは、巧みな話術のもと「ノミ

芸」なるものをご教授頂いた。 企業PRでは(株)セレモの神房
さんから機関紙を用いて、安眠枕と新規ホールについてのご
案内があり、最後に小野前朝食委員長よりご挨拶を頂き、閉

会となった。
 前月の夕食例会に比べると大分寂しい参加人数であったが、
身近な政治のお話も聞けて内容は濃いものだった。
 フクロウ募金 5,738円。出席者26名。

（例会企画：木下英之)
平成20年9月12日（金）　ホテルグリーンタワー千葉

平成20年10月11日（土）　ホテルグリーンタワー幕張

平成20年9月16日(火)　千葉市生涯学習センター 3F研修室

平成20年9月16日(火)　千葉市生涯学習センター 3F研修室
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11・12月のスケジュール
11/15(土) 山歩きの会　 鎌倉方面散策

11/17(月) 通常学修会 19:00 開会  生涯学習センター 3F

12/ 6(土) 望 年 会  18:00 開会  ホテルグリーンタワー千葉

12/ 8(月) 役 員 会 18:30 開会  プラザ菜の花

12/15(月) 通常学修会 19:00 開会  生涯学習センター 3F

12/16(火) 基礎学修会 19:00 開会  生涯学習センター 3F

会員異動　入・退会

嘉寿　一幸 ㈱フジグリーンサービス 代表取締役
竹内登志子 ㈲泉エンタープライズ 代表取締役
新田　福見 ㈲新田設備工業 代表取締役
鹿間　秀樹 ㈱全日警

前号と今号で臼井代議士に議員生活26年を振り返ってもらいました。企画段階で代議士の勇退を予想していたわけでは
全くないのですが、なにやら絶妙のタイミングになってしまいました。2時間にわたってお話いただいたのですが、紙面に反
映できたのはごく一部です。また、同様の企画を設け、代議士の本音トークをお届けしたいと思います。 （栗原）

編
集
後
記

退
会

委員会訪問② 例会企画委員会
月星会の主な特色の一つに朝食例会の開催があります。毎

月1回、第2土曜日の7時からグリーンタワー幕張にて開
催されます。
会員皆で朝食をとりながら、主には臼井先生のお話を聞き、

各委員会の報告や様々なスピーチ、企画が取り込まれます。
その運営をするのが例会企画委員会です。また、年末の望

年会、年明けの新春の集いの企画運営も任されている、いわ
ばイベント屋 (?)に近い活動です。
させて頂く以上は多くの参加者、そして皆さんの笑顔を見

られるように企画しているものの、会全体における行事の参
加者の減少の波は避けられず、苦労しております。
異業種の会は沢山ありますが、月星会は色々な会のエッセ

ンスを凝縮した会と認識しています。それを上手く取り入れ、
仕事・プライベートを充実したものに出来るかどうかは参加

者の意識次第。まずは月に一度の朝食例会にお出かけ下さ
い。何か新しい切り口が見えてくるかもしれません。
今は、いよいよ迫ってきた望年会の企画に取り組んでいま

す。ご期待下さい。

2008年の望年会は
12月6日 (土)18:00集合です!!

2009年の新年会は

1月24日(土)18:00開会です!!

共に ホテルグリーンタワー千葉 に
こぞってご参加下さい!

例会企画委員長　木下英之

役職変更
林　　泉 株式会社 セレモ
 代表取締役社長→代表取締役会長

変
更

親睦企画委員会

一片の雲のカケラもない、抜けるような青空…、
打ったボールが吸い込まれていってしまいそうな秋空の

下、10月16日、南茂原カントリーに於いて3名のビジター
を迎え、総勢15名のメンバーで月星会ゴルフコンペ。
スコアの悪さの言い訳も出来ない自然環境と、気の合った

会員同士の和気あいあいの楽しさのためか、どの方も好スコ
アでとってもお上手でした。
優勝はビジターの武田貴美子さん、2位は伊藤公俊さん、

3位は池田正勝さん、そしてベスグロはスコア93の尾形文
貴さんでした。
次回のゴルフコンペは４月の予定です。
腕は二の次 !!ぜひご参加下さいますようお待ちしておりま

す。 親睦企画委員　林 理智子

第1回ゴルフコンペ開催

順位 氏　名 OUT IN GROSS H.C NET
優勝 武田貴美子 54 46 100 26.4 73.6
２位 伊 藤 公 俊 47 50 97 22.8 74.2
３位 池 田 正 勝 47 51 98 22.8 75.2
４位 尾 形 文 貴 48 45 93 16.8 76.2
５位 千 葉 英 隆 47 48 95 16.8 78.2
５位 三木谷文子 54 47 101 22.8 78.2
７位 戸 村　 聡 49 52 101 22.8 78.2

平成20年10月16日(木)　南茂原カントリークラブ


